
Pièces 5 Pièces

Superficie 113 m²

Référence MZIST1700

Prix 820 000 €

La Croix-Valmer
Appartement à vendre (83420)
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Cet appartement situé à La Croix-Valmer est un véritable havre de paix offrant une

vue  panoramique  sur  la  mer.Composé  de  quatre  chambres  spacieuses  et

lumineuses,  il  peut  aisément  accueillir  une  grande  famille  ou  des  amis.  Les  deux

places  de  parking  extérieures  sont  également  un  véritable  atout  dans  cette  ville

prisée.Cet  appartement  est  idéalement  situé  à  La  Croix-Valmer,  à  proximité  des

plages de sable fin et des commerces de la ville. Il offre un cadre de vie paisible et

privilégié,  parfait  pour  vivre  des  moments  exceptionnels  en  famille  ou  entre  amis.

Ne manquez pas cette occasion unique ...

This flat in La Croix-Valmer is a haven of peace with panoramic sea views.With four

spacious,  light-filled  bedrooms,  it  can  easily  accommodate  a  large  family  or

friends.The  two  outdoor  parking  spaces  are  also  a  real  asset  in  this  popular

town.This  flat  is  ideally  located  in  La  Croix-Valmer,  close  to  the  town's  sandy

beaches  and  shops.  It  offers  a  peaceful,  privileged  living  environment,  perfect  for

enjoying exceptional moments with family or friends. Don't miss out on this unique

opportunity and contact us to arrange a viewing!

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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